

URKUNDE

Die **Psychiatrie Baselland (pbl)** erhält nach erfolgreicher
Überprüfung
zum zweiten Mal die Auszeichnung



WIR SIND
SELBSTHILFEFREUNDLICH

Die Selbsthilfefreundlichkeit wurde gemeinsam mit
dem Zentrum Selbsthilfe (Basel) und Teilnehmenden
von Selbsthilfegruppen auf Augenhöhe erarbeitet.

Basel, Januar 2022

Für das Vergabegremium:

Handwritten signature of Philippe Lehmann in black ink.

Philippe Lehmann
Präsident, Selbsthilfe Schweiz

Handwritten signature of Elena Konstantinidis in black ink.

Elena Konstantinidis
Projektleiterin national
«Selbsthilfefreundliche Spitäler»

Diese Auszeichnung ist 2 Jahre lang gültig.
www.selbsthilfefreundlichkeit.ch



SELBSTHILFESCHWEIZ
INFOENTRAIDESUISSE
AUTOAUTOSVIZZERA